

Le gouvernement burundais prêt à extraditer un opposant congolais

PANA, 13 septembre 2012 Bujumbura, Burundi - Le ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Laurent Kavakure, a déclaré jeudi, que son pays était prêt à extraditer Roger Lumbala, un opposant au pouvoir en place à Kinshasa qui est réfugié à l'ambassade d'Afrique du Sud à Bujumbura depuis bientôt deux semaines. Cela passera cependant par des discussions entre les trois pays concernés par le cas et une demande formelle du gouvernement congolais, a précisé le chef de la diplomatie burundaise lors d'une conférence de presse. "On va étudier le dossier entre Burundais, Congolais et Sud-africains, conformément aux lois internationales", a-t-il souligné en substance. L'opposant congolais était arrivé à Bujumbura fin août dernier en provenance de Kigali, au Rwanda, officiellement pour une visite familiale dans la capitale burundaise. Les informations qui ont filtré ce jour de diverses sources concordantes indiquent que l'opposant était sous la filature des services spéciaux de son pays à son départ rwandais et burundais. Selon certaines sources médiatiques généralement bien informées à Bujumbura, le gouvernement congolais aurait même dépêché un avion pour le rapatrier, mais sans succès puisque M. Lumbala est parvenu à passer entre les mailles du filet pour se réfugier dans les enceintes de la chancellerie sud-africaine à Bujumbura. L'opposant congolais est accusé par le pouvoir en place à Kinshasa d'être de mêche avec la rébellion s'est élevée ces derniers temps dans l'est de la République Démocratique du Congo (RDC). Le Rwanda est également soupçonné par Kinshasa d'être en intelligence avec la même rébellion congolaise qui fait l'objet de tractations diplomatiques tous azimuts en vue de sa neutralisation par une force militaire régionale.